

## El pecado y su consecuencia. Caín y Abel

Escrito por Administrator

Miércoles, 17 de Abril de 2013 00:00 - Actualizado Jueves, 18 de Abril de 2013 12:33

---



### LECCIÓN 5

Porción Bíblica: Romanos 1:21; Génesis 4:1-16

Texto para memorizar: "Así que arrepentíos y convertíos, para que sean borrados vuestros pecados;" HECHOS 3: 19

#### Introducción

Inicie este momento preguntando: ¿Ustedes se acuerdan de la última clase? Dios expulsó del Huerto a Adán y Eva. Ahora debían trabajar (sembrar, cosechar, arar) la tierra para tener los alimentos. Después de un tiempo, Adán y Eva formaron una familia ¡Fue la primera familia de la tierra! Tuvieron dos hijos: el más grande se llamaba Caín y su hermano Abel. ¡Qué feliz estaban Adán y Eva! Ellos los cuidaban y les enseñaban sobre el amor de Dios. Cuando ellos crecieron, aprendieron muchas cosas sobre el mundo que había creado Dios. Caín fue agricultor, en cambio, Abel fue pastor de ovejas.

Un día la familia se preparó para ofrecerle a Dios sus ofrendas de agradecimiento. Caín no amaba a Dios como Abel, por eso tal vez no eligió las mejores verduras y su ofrenda fue de mala gana. Por eso, Dios se agradó más del sacrificio de Abel. ¿Cómo se sintió Caín? ¡Se enojó muchísimo! Dios le dijo: ¿Por qué estás enojado Caín? ¿No sabes que si haces buenas obras, yo puedo mirarte con agrado? Pero Caín no le importó las palabras de Dios. Su corazón envidiaba a Abel, tenía celos y mucho enojo. Empezó a pensar la manera de hacerle daño a su hermano. ¡Tuvo una idea terrible! Le dijo a Abel: ¿Por qué no vienes conmigo al campo? Juntos se fueron a un lugar apartado donde sus padres no los podían ver. ¿Saben lo que pasó? Caín atacó a su hermano y lo mató. ¿Qué le había hecho Abel? Nada, lo asesinó porque su corazón estaba lleno de celos y envidia. Caín pensó que nadie había visto la escena tan cruel, pero los ojos de Dios lo vieron. Dios le dijo: ¿Por qué mataste a tu hermano? Como consecuencia de lo que hiciste tendrás que irte de tu casa para siempre.

¡Qué tristeza! El pecado había llenado el corazón de Caín. Él cometió el primer asesinato. Desde que Adán y Eva desobedecieron a Dios, el pecado y la maldad entraron a los hombres. Hoy en día vemos cómo crece día a día. La Palabra de Dios dice que "Habiendo conocido a Dios, no le glorificaron como a Dios ni les dieron gracias sino que se envanecieron en sus propios razonamientos. Caín conocía a Dios, sus padres les enseñaron a amarlo y ofrecerle sacrificio, pero no quiso escuchar sus palabras sino que se envaneció en su propio corazón y se dejó llevar por sus malos pensamientos. Dios quiere que los hombres sean salvos pero primero tienen que arrepentirse y pedir que Jesús los limpie de toda maldad. (Confíe en Dios para su dirección en la conclusión invitando al que desee entregar su corazón a Jesús, guiándole en oración)